



CMP/JAN/2024/0001

إعلان
Announcement

Date	14/01/2024	التاريخ
Company Name	مجموعة جي إف إتش المالية ش.م.ب. GFH Financial Group B.S.C.	إسم الشركة
Trading Code	GFH	رمز التداول
Subject	تعيين رئيس للمجموعة – الخزينة و المؤسسات المالية Appointment of Group Chief Treasury & Financial Institutions	الموضوع
Information	<p>تود مجموعة جي إف إتش المالية ش.م.ب. الإعلان عن تعيين السيد أيمن زيدان كرئيس للمجموعة – الخزينة و المؤسسات المالية بعد استقالة الرئيس السابق، السيد داميان فيليب وايت لأسباب شخصية، وذلك اعتباراً من 14 يناير 2024.</p> <p>يمتلك السيد أيمن أكثر من 30 عامًا من الخبرة في القطاع المصرفي. عمل سابقًا مع مصرف الطاقة الأول، وبنك الكويت الوطني، ومؤخرًا مع بنك قطر الأول. يحمل السيد أيمن بكالوريوس المحاسبة وإدارة الأعمال من الجامعة الأردنية.</p> <p>GFH Financial Group B.S.C. would like to announce the appointment of Mr. Ayman Zaidan as Group Chief Treasury & Financial Institutions following the resignation of Mr. Damian Philip White due to personal reasons, effective from 14th January 2024.</p> <p>Mr. Ayman has more than 30 years of experience in the banking industry. He has previously worked with First Energy Bank, National Bank of Kuwait and most recently with Qatar First Bank. Mr. Ayman holds a Bachelor of Science in Accounting and Business Administration from the University of Jordan.</p>	المعلومة

Name	Mariam Jowhary	مريم جوهري	الإسم
Title	Head of Compliance & AML	رئيس الإلتزام ومكافحة غسل الاموال	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	